



Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia del Municipio de Zacatecas: Ulises Mejía

A raíz de la transparencia y la honestidad en el manejo de los recursos públicos, la calificadora Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia del Municipio de Zacatecas, al pasar de "A-(mex)" a "A(mex)", con una perspectiva estable y que es muestra de la confianza y la credibilidad de la ciudadanía en este gobierno, informó el alcalde capitalino Ulises Mejía Haro.

El primer edil enfatizó que "la calificadora hoy vuelve a darnos una mejor calificación por el esfuerzo que hemos realizado para lograr una administración eficiente de los recursos públicos con transparencia y honestidad, lo que nos ha permitido reestructurar la deuda pública y garantizar mejores condiciones en nuestras finanzas a fin de invertir en lo más esencial que son los servicios públicos".

Recordó que en días pasados, con el respaldo del Cabildo de Zacatecas, se logró la reestructura de un crédito con Banorte por 74.6 millones de pesos, el cual se encontraba en una TIIE +1.75 y pasó a una TIIE +0.73 en BBVABancomer, lo que permitirá un ahorro de 2 millones 43 mil 876 pesos durante la actual administración y de 4 millones 567 mil 911 pesos durante la vida del crédito que se mantendrá en el mismo plazo que fue contratado por administraciones anteriores, sin aumentar la deuda ni contratar un nuevo crédito, sino garantizando mejores condiciones de liquidez para la administración municipal.

Ulises Mejía Haro también informó que Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia de dos financiamientos contratados en administraciones anteriores, uno de ellos el de Banorte, que pasó de "AA(mex)vra" a "AA+(mex)vra", y el de Banobras, con saldo de 24.1 millones de pesos, que pasó de "AA-(mex)vra" a "AA(mex)vra", condiciones que permitieron la reestructura de la deuda pública sin contratar un nuevo crédito y sin aumentar el plazo de la deuda, pero con mejores condiciones y tasas de interés más bajas.

Para la mejora en la calificación crediticia, detalló que Fitch Ratings tomó en cuenta factores clave como la solidez de los ingresos, especialmente el impuesto predial donde se implementó la actualización de valores catastrales y mejoras en las formas de cobro sin aumentar el impuesto; así como la adaptabilidad de los ingresos y la sostenibilidad de los gastos con los cuales el Municipio puede garantizar responsabilidades en sectores básicos como la seguridad, el alumbrado, la recolección de basura, así como el agua potable y el saneamiento.

Por otra parte, el Municipio se ha mantenido al corriente en los pagos al Instituto Mexicano del Seguro Social y al ISSSTEZAC, además de las medidas tomadas respecto a la deuda pública, como la amortización y la reducción de riesgos.

"Esto es una muestra de que hemos sido una administración responsable con las finanzas públicas y que la honestidad y la transparencia con la que hemos trabajado ha aumentado la credibilidad de la ciudadanía, esto ya se vio reflejado en el pago del predial, porque sin aumentar el impuesto, pero sí generando estímulos para los contribuyentes cumplidos, hemos logrado superar la meta durante los primeros 45 días del año hasta llegar a más del 82 por ciento de los registros catastrales y una recaudación de más de 32 millones de pesos", expresó finalmente el alcalde capitalino.